

Gebyar Seni SD Muhammadiyah Bayan Sebagai Wahana Kreasi

Senin, 07-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, PURWOREJO – Guna mensosialisasikan program sekolah kepada masyarakat luas, Sekolah Kreatif SD Muhammadiyah Bayan Purworejo menggelar Gebyar Seni yang dirangkai dengan Lomba Mewarnai pada Sabtu (5/1) di Komplek Perguruan Muhammadiyah Bayan. Agenda yang telah sukses dilaksanakan untuk yang ke 6 kalinya ini sejak 2013 lalu diikuti oleh kurang 715 siswa yang terdiri dari 503 siswa TK dan 212 siswa KB dari berbagai daerah Kabupaten Purworejo bahkan ada yang hadir dari Daerah Istimewa Yogyakarta dimana diramaikan pula oleh wali siswa dan guru pembimbing.

Disampaikan Amad Darusman Kepala Sekolah bahwasanya selain sebagai momentum sosialisasi program sekolah juga diharapkan mampu menjadi wahana menampilkan kreasi seni budaya siswa dan mendongkrak ekonomi.

“Even yang telah terselenggara semenjak didirikannya sekolah ini yakni 6 kali berupa lomba mewarnai dan berbagai program pendukungnya ini merupakan upaya kami mensosialisasikan sekolah kepada masyarakat khususnya bagi yang dalam waktu dekat akan memilih sekolah bagi anaknya agar bisa mendapatkan gambaran umum sekolah. Serta jadi wahana untuk bisa menampilkan anak-anak dalam kreasi seni dan budayanya yang sudah diikuti melalui pelatihan rutin kegiatan ekstrakurikuler setiap pekannya. Dan juga mendukung aktivitas ekonomi pengusaha kecil menengah yang ada,”ungkap Amad Darusman.

Ia berharap dengan kegiatan ini bisa menumbuhkan berbagai sektor kepentingan seperti pendidikan bisa semakin tumbuh berkembang untuk tingkat TK, KB, SD dan SMP nya di Bayan ini. Kemudian sektor ekonomi sekecil apapun mudah-mudahan juga tumbuh berkembang. Serta ke depan semakin akan kita perbaiki pelaksanaannya agar nilai kemanfaatannya menjadi lebih baik lagi.

Turut hadir dalam agenda ini perwakilan dari Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bayan, Pimpinan Cabang `Aisyiyah Bayan, Komite Sekolah, Pelayanan Pendidikan Kecamatan Bayan dan tamu undangan lainnya.

Tanggapan dari wali siswa Elvina Adzkiyah Latifah peserta lomba mewarnai tingkat KB terjauh dari DIY mengapresiasi agenda ini dan memberikan dorongan untuk terus belajar dan menjaga diri. “Saya berharap lebih baik lagi ke depan. Bagi juaranya semakin rajin, rendah hati dan tidak boleh sombong tetap giat belajar. Rajin serta semangat,”katanya.**(Syifa)**

Kontributor : Akhmad Musdani